

## HERMANDADES | Mayor Dolor

### El Mayor Dolor celebra su XXV aniversario con un completo programa de cultos y actos

**La salida extraordinaria de la imagen fundacional y una exposición de dolorosas prieguenses de la Escuela Granadina, dos de los eventos más destacados**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 28 de enero de 2013 - 16:11



La hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y María Santísima del Mayor Dolor presentaba ayer domingo en su sede canónica, la Iglesia de San Juan de Dios, el programa de actos y cultos que se desarrollarán durante el presente año 2013 con motivo de la celebración del XXV aniversario de la fundación de la congregación de la noche del Miércoles Santo prieguense.

Un acto en el que se dio cita una amplia representación del mundo cofrade de la localidad y que estuvo presidido por el concejal delegado de Turismo del Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, el presidente y consiliario de la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego, Manuel Montes y Pedro Crespo respectivamente, así como por la secretaria de la Hermandad, Blanca Paloma Montes, y el hermano mayor, Manuel Ortiz, que fue el encargado de presentar el programa de actos con el que se conmemorará esta efeméride.

Previamente, Mónica Jiménez Montoro, capataz del paso de palio de María Stma. del Mayor Dolor, procedía a la presentación del cartel anunciador de este XXV aniversario, diseñado por Antonio Torres Gómez, en el que este estudiante de Arquitectura y costalero del Paso de Misterio de Ntro. Padre Jesús Preso, ha utilizando como base distintas fotografías de los titulares de la Hermandad, la iglesia de San Juan de Dios y varios momentos del desfile procesional de la noche del Miércoles Santo.

Igualmente, Antonio Bermúdez Cano, hacía lo propio con los dos sellos de correos de curso legal, editados para conmemorar este veinticinco aniversario, en los que figuran las efigies de los titulares de la Hermandad. En lo que respecta al programa de actos, Manuel Ortiz adelantó durante su intervención los pormenores del mismo, que junto a la presentación celebrada ayer, tendrá su continuación el próximo 16 de febrero con la exposición de dioramas sobre la Pasión, que hasta el 2 de marzo podrá visitarse en el claustro del antiguo convento de San Francisco, actual hospedería del mismo nombre.

El viernes 22 de febrero, Ntro. Padre Jesús Preso presidirá un Vía Crucis extraordinario, que a partir de las 21:30 horas se celebrará en la parroquia de la Asunción, formando las catorce Estaciones todas las cofradías y hermandades prieguenses, trece en total, que conforman la Agrupación, siendo ésta la encargada de la decimocuarta.

Tras la Estación de Penitencia del 27 de marzo, Miércoles Santo, los actos del aniversario se reanudarán el 21 de septiembre, en la Iglesia de San Juan de Dios, con la conferencia-reportaje “25 años de Hermandad”, celebrándose del 30 de septiembre al 4 de octubre un solemne quinario en honor a las imágenes titulares de

la Hermandad, que coincidirá con la exposición fotográfica “La hermandad en sus 25 años”, concluyendo estos cultos con la salida procesional extraordinaria de María Stma. del Mayor Dolor, el domingo 5 de octubre.

El colofón al programa de actos vendrá de la mano de una exposición que bajo el título genérico “La dolorosa prieguense en la Escuela Granadina” reunirá del 1 al 17 de noviembre en San Juan de Dios a todas las imágenes dolorosas de Priego, procedentes de la denominada escuela granadina de imaginería, a la que pertenecen la mayoría de las imágenes marianas de las cofradías pasionistas de nuestra localidad.